

ECONOMIE

economie.union@sonapresse.com

SEEG : l'agence commerciale d'Akanda désormais ouverte

Charly NYAMANGOY BOTOUNOU
Libreville/Gabon

ÉRIGÉE dans l'enceinte de la galerie Sni-Les Parasoliers, sur une superficie de 525 m² dans la commune d'Akanda, l'agence commerciale de la Société

d'énergie et d'eau du Gabon (SEEG) a été inaugurée hier par le ministre de l'Énergie et des Ressources hydrauliques, Séverin Oswald Mayounou, qu'accompagnait sa collègue déléguée, Mme Sidonie Moussirou. L'espace tel que construit répond

à l'exigence d'un accueil clientèle optimal. En plus d'un hall au rez-de-chaussée, il dispose de 2 pools techniques, 3 box de réception de la clientèle, 4 caisses, 5 bureaux et une salle de réunion. L'agence offre plusieurs services. Notamment le gestionnaire des files d'attente destiné à réduire le temps d'attente, le guichet libre-service pour l'accès rapide à l'information, les transactions personnalisées et l'autonomisation progressive du client en agence. L'agence commerciale d'Akanda dispose également de plusieurs plans inclinés pour permettre l'accessibilité du bâtiment aux personnes à mobilité réduite. L'implantation de cette nouvelle succursale résulte de la stratégie globale de cette société qui vise à être toujours plus proche de ses clients (environ 4 000 au niveau d'Akanda), en renforçant son réseau de vente qui compte aujourd'hui 26 agences commerciales opérationnelles sur l'ensemble du territoire



Photo: CNB
Le ministre de l'Énergie et des Ressources hydrauliques coupant le ruban symbolique d'inauguration.

Normes ESG : les pistes de solutions de PwC Gabon



Photo: DR
Les membres du PwC et quelques experts au terme des échanges.

Hans NDONG MEBALE
Libreville/Gabon

PROPOSER au lendemain de la tenue à Libreville du "One Forest Summit" des instruments pragmatiques pour les organisations. C'est le but visé par le cabinet PricewaterhouseCoopers (PwC), section Gabon.

En effet, afin d'apporter sa contribution dans la recherche des solutions, le cabinet d'audit PwC Gabon a présenté sa vision de la norme de l'investissement environnemental, social et de gouvernance (ESG) à un panel d'experts. En clair, cette présentation à laquelle prenaient part de nombreux acteurs du secteur a permis à PwC AFSS de proposer plusieurs solutions allant de la formation et du développement des compétences à la réalisation des évaluations

des émissions des GES, en passant par l'élaboration des stratégies climatiques des acteurs des secteurs public et privé.

Dans les faits, l'ESG permet aux entreprises d'intégrer les principes de durabilité dans leurs stratégies de gestion des risques, de développement de produits et services ainsi que des investissements.

" En d'autres termes, lorsque les entreprises placent l'ESG au cœur de leurs stratégies et opérations, elles définissent des modèles qui offrent un avantage commercial durable et une valeur mesurable ", a précisé Anaclét Ngoua, associé-directeur général de PwC Gabon.

Présent au Gabon depuis 1952, PwC a été créé en vue de répondre aux besoins d'une clientèle tant locale qu'internationale.

national. La particularité de l'agence commerciale d'Akanda est que " nous avons également, dans nos activités, prévu la partie dépannage, tout simplement parce que nous avons, dans notre démarche, priorisé le client, mais également la proximité avec

le client. À l'époque, avant la

construction de cette agence, le service dépannage était basé à La Peyrie et la durée d'intervention était très longue lorsqu'il y avait à intervenir dans la zone d'Akanda", souligne Gustave Aimé Mayi, directeur général de la SEEG.

Programme PASBMIR : six quartiers de Mandji électrifiés

GMNN
Libreville/Gabon

SIX quartiers de la commune de Mandji, dans la province de la Ngounie, viennent de voir la mise en service de leur réseau de distribution d'électricité. Mardi 7 mars dernier, le ministre de l'Énergie et des Ressources hydrauliques, Séverin Oswald Mayounou, a en effet présidé la cérémonie de mise en marche des dites installations.

Ces travaux, réalisés dans le cadre du Programme accès aux services de base en milieu rural et renforcement des capacités (PASBMIR), ont coûté 563 313 636 de FCFA. Avec 65 730 900 francs pour des travaux supplémentaires. Le chantier a duré 24 mois.



Photo: Jocelyn Abila
Le nouveau réseau électrique éclaire six quartiers de Mandji.

Ces travaux ont consisté en la réalisation de 2,5 km de réseau moyenne tension, la construction d'un réseau de basse tension pour une longueur totale de 5,1 km dans les quartiers Plein-Air, Miguebi, Toronto, Sievanou, Guinounga, Château-d'eau. 33 branchements ont été effectués, 61 lampadaires installés pour

l'éclairage public. Les riverains ont aussi vu l'installation de 100 compteurs électriques dans différents domiciles.

Pour réaliser le projet PASBMIR, le Gabon a bénéficié d'un appui financier de la Banque mondiale d'un montant de 60 millions de dollars, soit 37 150 000 000 FCFA.